
第 1279回例会 平成 25年 10月 23(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘   

2.ロータリーソング    「手に手つないで」 

3.会長の時間         4.幹事報告  

5.出席報告          6ハッピーＢＯＸ披露 

7．委員会報告  ＊地区大会参加報告② 

8．会員卓話    「太田忍君」 

9．次週の例会案内 

  10月 30日「特別休会」 

  11月 6日「ﾌｫｰﾗﾑ・ｾﾚﾓﾆｰ・米山奨学金授与」 

10．点鐘 

第 1278回例会記録 平成 25年 10月 16日（水） 

■会長の時間        会長 宮原建樹君 

皆さまこんにちは、先

週金・土・日と地区大

会ご参加ご苦労様でし

た。またＲＩ歓迎晩餐会

参加の皆さまご苦労様

でした。ガバナーノミニ

ー・デジグネートまで決

まっているようです。我が佐土原ＲＣも次年度～原田

君、日高君、田邉君、30周年の年が郡司君と 4代先の

会長まで決まっておりますから安泰であります。次年

度ガバナーは鹿屋地区の方ですね地区で選出して協

力していくという体制のようですね。金曜日の「晩餐会

アトラクション」フラダンスの後相川さんの率いるエイサ

ーチームが出演されたのですが、始まりましたら大迫

ガバナーが地区役員の方々を誘ってエイサーを踊りだ

され、我々も 6 名（藤堂君（撮影係り）太田君、大久保

君、原田幹事と、楊さん）で参加しておりましたから大

いに盛り上がり相川さんも我々の所まで来てくださり大

変楽しませて頂きました。大迫ガバナーもとても感動さ

れたようで、挨拶はエイサーのことばかりでした。また、

「信用がなくなるのは金が無くなるよりも辛い・・」と言

う内容の話等も交えながら挨拶されました。公式訪

問ﾌｫｰﾗﾑで「職業奉仕と私」という題で荒武君相川

君梶田君に発表していただきましが・・地区大会の

中では全クラブ発表者の中から 6 名選出され発表

が行われました、それぞれが素晴しい内容でしたが

その中で若い会員さんの初々しい姿が大変新鮮で

印象に残りました。 

ここで以前から申しておりました楊潔さんのレポ

ートを紹介して本日の会長の時間とさせて頂きま

す。 

「ロータリー米山奨学生に採用されて半年になり

ました。この間に宮原ｶｳﾝｾﾗｰやｸﾗﾌﾞの方々に本当に

お世話になりました。そして 1ヶ月 1回の例会に参

加させて頂き皆さんのお話を聴く事によって奉仕

の精神を凄く感じました。この奨学金は私の留学生

活に経済的に助かることは勿論国際的な交流や理

解など貴重なイベントを経験させて頂きました。毎

月の「ロータリーの友」を読んでロータリアン達は

世界の親睦・理解・平和の為に非常に素晴しい奉仕

活動をしている事も分かりました。この奨学金のお

かげで私は学習や研究に集中でき「がん制御」に関

する研究を順調に進めてきました。後半年奨学生活

には研究に取り組みながらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの「職業奉仕」

の精神を学び社会貢献活動をしていきたいと思っ

ています。将来私は架け橋として中国と日本の友好

と相互理解を深めることや社会奉仕を実現するこ

とを目指して努力していきたいと思っております。」 

★地区大会の様子★ 

 

■幹事報告          ●幹事 原田宗忠君 
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送付テーマ「家族愛」10月 19日 20日開催予定 

 

■ 出席報告     ●長倉祐一郎君 

＊会員数 26名  

＊免除 2名 

＊出席数 16名 

＊欠席数 10名 

＊欠席者・梶田君村岡君

太田君君大久保君日高 

＊出席率 84.0％ 

＊メイク届 5名 

＊修正  75.0  ％ 

■ ハッピーＢＯＸ披露        ● 高山 茂文 

 ＜ニコニコへ＞ 

＊ 正岡文郁君～ご無

沙汰しております。 

＊ 林 厚雄君～10 月

のｾﾚﾓﾆｰ男性は 8の倍数

が身体の変化の時期だ

と言われています。来

年までがその時期です。身体に気をつけて仕事

も私生活も頑張ります。 

＊ 長倉祐一郎君～良い季節になりました。「超気持

ちいい 1年中こんな季節だったらな！」 

＜財団へ＞ 

＊地区大会の参加ご苦労様でした。 

■委員会報告            ●  吉田康一郎君 

クリスマスカップにつ

いて述べたいと思いま

す。前年度通りで行く

と予算オーバーしてし

まいますので皆さんに

意見をお聞きしたいと

思います。メダル・ﾄﾛ

ﾌｨｰ・レプリカカップ・参加賞のメロンパン等につ

いてです。 

今夜スポーツ少年団側の方々と会合を持ちますの

でこの後臨時理事会をお願いしたいと思います。 

「歯車会」案内も来ていますので私なりに参加者を

考えておりますから、また連絡させて頂きたいと思

います。 

● 会員卓話           正岡文郁君 

皆さま大変ご無沙汰い

たしており申し訳ござ

いません、と申します

のもまだお役が御座い

ますものですからずっ

と出っぱなしで地区大

会にも出られずほんとに申し訳ありませんでした。

またこの席に立たせて頂くのも久しぶりでござい

ます。 

今日はニュースを聞いておりましたら伊豆大島の

方では台風の大きな被害が出ております。ここ宮崎

はうまく反れて遠慮してくれておりますが、これも

皆さんの日頃の精進のお陰かと思っておりますが、

被害が出ておる地域の方々には深くお見舞い申し

上げます。私が「大光寺」の住職であることは皆さ

ま知っておられると思いますが大光寺については

ご存知ない方が多いかと思いますので本日は「大光

寺」の宣伝をさせていただこうかと思います。建武

2年 1335年ですから丁度今年で 678年になりまし

て私がいま 56 代目の住職になります。全国でお寺

の数が３４００ほどありますその中で大分・宮崎・

鹿児島の宗議会議員を務めておりますが東日本大

震災の年には議長をしておりました。大変で御座い

ましたが「妙心寺」の登壇として宣言をさせて頂き

ました。どのような内容かと申しますと「知足（ち

そく）〈遺教経〉足るを知る」日本は本当に恵まれ

た国であります。その様な事を十分に踏まえた上で

沢山の意味と願いを込めてこの様な宣言にさせて

頂きました。「生老病死・四苦八苦・小乗仏教・大

乗仏教につきましては別紙掲載」佐土原ＲＣも会場

をここに移し磐石になりました。お客様を迎えるに

も、会員増強するにも自信を持って出来ると思いま

す。皆様方は社長でありますから、大いに仕事をし、

稼いで頂き、口だけでは無く、稼いだものはきちん

と出すという事をして頂いて是非ＰＨＦの方も頑

張って頂きたいと思います。 

「宝搭山麓に建つ臨済宗妙心寺派の寺大光寺」 

城下町・佐土原の宝

搭山麓に建つ臨済

宗妙心寺派の寺で、

本尊は十一面観世

音菩薩。1335年、

岳翁長甫が開山し、

領主の伊東祐聡が

開基した。仏師康俊が彫った「騎獅文殊菩薩脇侍附

天蓋一面」は国指定の重要文化財、木造地蔵菩薩半

跏像は県指定重要文化財となっている。大光寺には

多くの古文書が残っており、今でも重要な歴史資料

として活用されている 

 
4つのテスト『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

メモ 


